



# こはら 小学校

小原小学校だより No.3  
令和7年(2025年)6月号  
いのち輝く小原っ子



<https://edu.city.kohara.lg.jp/koharasyou/>

小原小学校のホームページもご覧ください！

## 韓国利川市の新屯小学校との交流会…今年はオンライン交流をします！

甲賀市国際交流協会の方にお世話になり、6月13日(金)打ち合わせ、7月3日(木)第1回交流会、7月15日(火)第2回交流会を行います。13日の打ち合わせからすべてインターネット回線を使ったオンラインで進めていきます。甲賀市国際交流協会運営委員の阿部公子さんや事務局の方にお世話になり、打ち合わせや交流会に向けた準備を進めていただいております。

今回の交流は「フラットキッズプロジェクト」です。自分の代わりに人形と自己紹介のお手紙を添えて韓国の相手に渡します。新屯小の児童は、人形を連れて韓国の色んなところで写真を撮り、その時のことを手紙に書いて送り返してくれます。同じような人形を新屯小の児童からも送ってもらい、人形とともに写真を撮って、その時のことを手紙に書いて送り返します。お互いに、行き来できれば良いのだろうけれど、時間的にも金銭的にも負担感がなく、心のつながりが生まれてくる取り組みだと感心しています。より良い交流が生まれることを心から願っています。

また実際のオンライン交流では、校歌の説明や学校紹介の動画などのやり取りもあります。本校からは「ビリーブ」の合唱も紹介する予定です。国際交流協会の皆さんには、この動画の中で話している言葉の文字おこし、校歌や「ビリーブ」の歌詞や歌に込められた思いを、交流会当日までに通訳の方に翻訳をお願いし、それぞれの国の言葉で分かり合えるようにしていただきます。色んな準備をしていただいで交流会ができることにも感謝の気持ちを忘れてはいけませんね。



### 6月のおもな行事

- 2日(月)3・4年三校集合学習 委員会活動
- 3日(火)3年校外学習(県警 ホールの子)
- 4日(水)ごみゼロ活動 検尿2次検査①
- 5日(木)検尿2次検査② チャレンジタイム  
全校集会・プール開き
- 9日(月)クラブ活動
- 10日(火)歯科検診
- 12日(木)チャレンジタイム
- 13日(金)移動図書館
- 18日(水)校内音楽会 ふれあい学級
- 19日(木)読み聞かせ チャレンジタイム
- 20日(金)5年フローティングスクール(～21日)
- 23日(月)5年振替休業日
- 24日(火)1・2年校外学習(琵琶湖博物館)
- 25日(水)校内人権の日 たてわり遊び
- 26日(木)チャレンジタイム

### 7月のおもな行事

- 3日(木)5・6年新屯小学校交流(オンライン)  
チャレンジタイム 信楽ブロック特別支援学級社会見学
- 4日(金)移動図書館
- 7日(月)委員会活動
- 10日(木)読み聞かせ チャレンジタイム  
6年三校集合学習(薬物乱用防止教室)
- 11日(金)学習参観日 PTA期末集会  
運動会親子種目決め(学年委員)
- 14日(月)クラブ活動
- 15日(火)5・6年新屯小学校交流(オンライン)
- 16日(水)たてわり遊び
- 17日(木)全校5校時下校 チャレンジタイム
- 18日(金)終業式(給食なし)大掃除
- 21日(月)祝日(海の日) 夏季休業に入る

### ★6月18日、引き渡し訓練は行いません★

先日豪雨が予想された際、スムーズに引き渡すことができましたので、今回は行いません。通常通りの下校となります。

## 5月の学校の様子から



～サポーターの皆さまにお世話になり、田植え・サツマイモ植え・各学年の畑の整備ができました～



～5月23日 校内人権の日～

～5月20日 交通安全教室～



～5月26日 フール掃除 みんなできれいに使えるよう心を込めてそうじをしました！～

## お知らせ

### ◇小原小学校区通学路危険箇所について

5月30日(金)、PTA役員と学校教職員で各危険箇所を見て回り、要望順位を決めさせてもらいました。以下の通りです。お知りおきください。

#### ①国道307号と国道422号線、中野の交差点

押しボタン信号の位置が車道の近くにあり、児童のランドセルが車道にはみ出ることがある。大きなトラックやスピードを出している車が多く、巻き込まれないか心配である。押しボタンの位置を変えることはできないだろうか。

#### ②県道木津信楽線杉山地先

県道が拡幅されたが、その区間が急に狭くなり、安全に歩行できる歩道もなく危険な状態である。グリーンベルトの設置で、運転手に減速を促せないだろうか。

#### ③県道138号線 信楽上野線 小川地先

三叉路で見通しが悪い。カーブミラーが設置されているが、曇っていて見えにくい状態である。もっと見えやすいものに交換はできないだろうか。

#### ④国道307号線・国道402号線に平行した北側道路 柞原地先

急なカーブで見通しが大変悪い。反対から来る車から、児童が歩いてくことに気付きにくい。看板やグリーンベルトなど安全に配慮できるよう注意喚起できないだろうか。

以上、4か所を通学路危険箇所として市の担当者へ報告させていただきました。